

ÉDITORIAL

Puzzle

2025 sera assurément particulière sur de nombreux fronts.

Les grands décideurs que nous avons interrogés dans cette édition spéciale sont unanimes: maintenir le rythme de la dynamique enclenchée. Pour cette année, les agendas sont chargés de grands défis qui détermineront l'avenir à moyen et long terme. Les prochains mois ne seront donc pas de tout repos car, comme le diront beaucoup d'entre eux, l'enjeu majeur sera de continuer à construire une croissance soutenue, et aussi mieux partagée.

Toutes les raisons sont là pour privilégier l'optimisme. Même face à des vents encore contraires. Partout dans le monde, chacun cherche sa recette miracle. Chez nous, pour certains, c'est avoir un meilleur niveau de vie, plus égalitaire. Selon d'autres, ce sont des usines, des administrations plus productives, de meilleurs résultats à l'école pour construire un système éducatif de grande qualité...

C'est aussi relever les défis qui font encore mal, comme le recul du taux d'activité et l'augmentation du taux de chômage, qui nécessitent des réponses urgentes. N'oublions pas non plus que nous sommes toujours confrontés à l'une des plus grandes épreuves de stress hydrique. C'est pour cela qu'il faut continuer à surveiller de très près l'eau, à traquer et à être intransigeant sur les gaspillages, à accélérer tous ces projets de dessalement de l'eau de mer et de modernisation des systèmes d'irrigation, tellement cruciaux.

Parallèlement, il y a des virages à prendre, telle la diversification économique, en particulier dans les secteurs de la technologie ou encore de l'industrie. 2025 sera aussi une année de préparation intense pour les deux événements sportifs majeurs que sont la CAN et le Mondial 2030 avec leurs espoirs de croissance. Comme des poupées russes, les batailles vont donc s'enchaîner, pour mettre en place toutes les pièces (perdues/nouvelles?) du puzzle.

Bonne année! ☐

Meriem OUDGHIRI

